

Mannheim

E-Roller per App mieten

[30.05.2017] In Mannheim können künftig E-Roller per App gemietet werden. Mit dem neuen Angebot will der Mannheimer Energieversorger MVV auf die Bedeutung der E-Mobilität für die Energiewende aufmerksam machen.

Das Mannheimer Energieunternehmen MVV startet am 6. Juni 2017 unter dem Motto E-Roller für alle! mit der Vermietung von Elektrorollern in Mannheim. Insgesamt 20 Motorroller stehen dann für den Verleih bereit. Sie können mithilfe einer App gebucht und auch bezahlt werden. Wie MVV meldet, läuft das Pilotprojekt bis November 2017. Ziel sei es, auf die Bedeutung der Elektromobilität für die Energiewende aufmerksam zu machen. Für das Projekt kooperiert MVV mit der Firma Electric Mobility Concepts. Diese betreibt unter dem Namen Emmy bereits ein E-Roller-Mietmodell in Berlin.

Die E-Roller werden mit FUTURA Ökostrom von MVV geladen. Der FUTURA-Strom stammt laut MVV zu 100 Prozent aus erneuerbaren Quellen, sodass die Fortbewegung absolut emissionsfrei sei. MVV-Vorstandsmitglied Ralf Klöpfer betonte bei der Vorstellung des Projekts: „Auf diese Weise sparen wir CO2 und nutzen gleichzeitig Strom aus Wind und Sonne. So sieht die innovative Mobilität aus, für die wir uns engagieren.“

Die Anmietung per App sei denkbar einfach. Nach der Online-Registrierung zeige die Anwendung für das Smartphone die nächstgelegenen Standorte freier Fahrzeuge. Vor Ort werde das Fahrzeug dann ebenfalls mit dem Smartphone freigeschaltet. Am Ziel könne die Miete einfach per Klick in der App beendet werden, abgerechnet werde nach Strecke und Fahrzeit. Ralf Klöpfer: „Es geht um Energie, es geht um nachhaltige und zukunftsorientierte Mobilität, und es geht um Spaß.“

(me)

Stichwörter: Elektromobilität, MVV Energie, Electric Mobility Concepts